



2013～14 年度
国際ロータリー会長

Ron D. Burton

Weekly Report Niigata



2013～14 年度
新潟ロータリー会長

山本 正治



ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

2013～14 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 11月第 3例会 (2013.11.19) No.3018

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱

(2) 山本 正治会長挨拶

11月はロータリー財団月間ですが、財団と言えはすぐ寄付金のことが頭に浮かびます。そこで今日は、お金の纏わるお話しをしたいと思います。タイトルは「ロータリー お金を出す人、使う人」とさせていただきます。

私が最初にロータリークラブを知ったのは今から30年以上前、財団奨学生の時でした。その後ロータリークラブに入会しました。この二つの体験から、ロータリーにはお金を出す人と使う人がいると知りました。記憶が定かではありませんが、奨学生として約240万円の奨学金をいただきました。ロータリアンになって分かったことですが、これだけのお金を個人で寄付するのは並大抵ではありません。

また地区の財団委員会に関わるようになって知りましたが、財団奨学生を多数派遣しているのに財団寄付が少ないクラブがありました。これも出す人と使う人が必ずしも一致していない例です。

さらに世界に目を転じても同じです。日本のロータリーはほとんど例外なくお金を出す方に属すると思います。これに対して世界、特に発展途上国のロータリークラブは世界からの支援を期待し、使う方に専念しているようです。その結果は皮肉です。資金援助をしたクラブよりその資金で活動したクラブの評価が高く、マスコミ報道もこちらに焦点が当たります。私は日本のロータリアンとして、これで良いのかと悩んでいます。

日本ではお金は出しても口を出さないのが美德です。グローバル化の影響で日本は表面的には変わりましたが、精神的には変わっておりません。私もどちらかと言えば日本古来の美德にこだわり続けております。欧米の考え方ではお金を出した分、口も出そうとなる訳ですが、さらに彼らの本音は「お金を出さずに口は出そう」ではないかと疑っています。日本の常識が世界の非常識なのです。

ところでロータリアンと言えば、世間では一般にお金持ちと思われて(誤解されて?)います。そこで私は“お金持ち”とは何ぞやとインターネットで調べました。笑点風に定義したものを紹介します。平日昼間からビールが飲める人、身に付ける時計はすべて偽物で、本物は金庫に入れ

ている人、他人に奢らない人、吉野家で1000円以上使う人、一生の間にお金をたくさんためた人ではなく、たくさん使った人などいかがでしょうか。

私は「一生の間にお金をたくさん使った人」をお金持ちと定義したいと思っています。ロータリー風に言えば、一生の間に自分のお金を他人のためにたくさん使った人となります。問題なのは、他人のお金を自分のために使う人です。

今日の会長挨拶のまとめですが、今年7月、未来の夢計画が始まりました。新しい地区補助金のみでロータリー奉仕活動を行うとしたら、出したお金のおよそ4分の1しか使えません。2560地区の場合、円換算で約700万円になります。活動をグローバル補助金の対象となる六つの重点分野まで広げると、出したお金の最高75%までは使えそうです。

私たちは世界のロータリー活動に“お金を出す”だけでなく、“お金を使う”方にも回りたいものです。自分自身が汗水たらして奉仕活動を実践し、その結果として精神的に満たされたロータリアンとなるために大事なことと思っています。

(3) ゲストの紹介

RI 会長代理 洪 武男君(3500地区 新竹RC)

(4) 新竹RCとのバナー交換



(5) ビジターの紹介

山崎 堅輔ガバナー(中条RC)

ガバナーより地区大会参加ご協力の御礼
室賀一信宏君(白根RC)、銭高一善君(大阪RC)、松本英明君(浪江RC)

(6) 表彰等

・地区大会での表彰

①新潟ロータリークラブ

2012-13年度ロータリー財団寄付クラブ表彰

②大谷正雄名誉会員

2012-13年度米山記念奨学会寄付個人表彰

2012-13年度ロータリー財団寄付個人表彰

③後藤司郎君

2012-13年度長寿ロータリアン表彰

※年齢80歳以上かつ在籍20年以上の方

④伴昭彦君

2012-13年度長寿ロータリアン表彰

※年齢80歳以上かつ在籍20年以上の方

⑤田村貫次郎君

2012-13年度永年在籍ロータリアン表彰

※在籍40年以上の方

⑥福地利明君

2012-13年度永年在籍ロータリアン表彰

※在籍40年以上の方

⑦石本隆太郎君

2012-13年度30年連続出席ロータリアン表彰

※入会以来連続100%出席30年以上の方

(7) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(樋熊 紀雄委員長)

本間 彊君 高橋 秀松君

白勢 仁士君 樋熊 紀雄君

福地 利明君 得永 哲史君

(8) ニコニコボックス紹介

・山本正治会長、若槻良宏幹事 ・RI会長代理 洪武男さんと山崎ガバナールをお迎えて。

・若槻 良宏君 先日、行われた2560地区の地区大会記念ゴルフ大会で大叩きの甲斐あり、240位(268人中)に入り、豪華賞品をいただきました。一緒に回ってくださった斎藤さん、小田さん、道端さんに感謝致します。なお、新潟ロータリークラブは、団体戦で20位でした。来年は上位を目指して頑張りましょう。

・坂本 務君 結婚記念日の立派なお花ありがとうございました。今年は結婚30年離れ離れの記念日でしたが、ロー

タリーからのお花が、家族をつないでくれました。真珠は贈れませんでした。感謝の気持ちを代弁していただき、ニコニコします。

・得永 哲史君 お花が届きました。ありがとうございました。“カミ”さんに感謝です。

・桑原隆君 新潟日報写真コンテストに入選しました。24日の朝刊と12月6日からメディアシップに展示される予定ですので、ご高覧下さい。コネを使った訳ではありませんが五十嵐さんありがとうございました。

・小林 敬直君 先週13日、東京で会合があり元会員であったキリンビールの濱田さんに偶然お目に掛かり旧交を温めてまいりました。会員の皆様に宜しくお伝え下さいとのことでしたのでニコニコします。尚、現在濱田さんはキリンビールの東京支社長さんでいらっしゃいます。

・高橋 秀松君 ガンバレ、日本文理。

・金親 顯男君 本日、日本文理が今治西を10×4のコールドで破り、明日の決勝に進出しました。相手は多分、沖縄です。頑張り文理！

(9) 幹事報告(若槻 良宏幹事)

・例会終了後指名委員会を4階「杉の間」で開催致します。

(10) 講話 「会員拡大について」

RI 会長代理 洪 武男 氏



(11) 本日の出席率 75.28 %

(2週間前メーク後 88.38 %)

11月26日の例会予定

夜例会 18:30開会 イタリア軒

「ロータリー財団月間に因むお話」

織戸潔財団副委員長

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

会員専用ページログイン情報

ユーザーID niigata

パスワード rrcrcrc